

Reflexionan sobre rol de economistas y contadores ante retos de Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 13 jun (RHC) El ministro cubano de Economía y Planificación (MEP), Joaquín Alonso, reflexionó sobre el papel de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC) en el marco de su IX Congreso que concluye hoy.

En la cita que tiene lugar en el Palacio de las Convenciones Alonso conminó a los delegados al Congreso de la ANEC, sobre el papel de los profesionales de las ciencias económicas ante los desafíos económicos actuales y sus necesarias propuestas a la dirección del país.

Entre ellas mencionó la necesidad de propuestas en torno a mecanismos que permitan burlar el bloqueo y reducir sus impactos en la economía para eliminarlo; medidas y acciones para fortalecer la disciplina y la recaudación tributaria; identificar subsidios ineficientes y promover medidas para su eliminación.

Posibles formas y vías de rediseñar el subsidio a personas y no a productos; mapear cuellos de botella productivos e identificar trabas para la exportación, crear modelos para la sustitución de importaciones con impacto rápido y el aprovechamiento de las capacidades ociosas.

Bajo las condiciones actuales de recursos, proponer modelos de negocios para el incremento de la participación de la inversión extranjera en sectores estratégicos; mecanismos para lograr mayor acceso a las remesas; organizar mesas sectoriales con actores estatales, no estatales y la academia para rediseñar propuestas innovadoras y encadenamientos productivos efectivos y viables.

Medidas que permitan incrementar la eficiencia de los procesos inversionistas; promover métodos y formas innovadoras para fortalecer las alianzas públicas privadas, aumentar la divulgación de la plataforma ANEC-Conecta para incluir ofertas y demandas de insumos y productos locales, un potencial no utilizado adecuadamente.

Develar oportunidades económicas territoriales con prioridad en aquellos municipios con mayores brechas territoriales.

Alonso resaltó la importancia de modelar los impactos sociales de cualquier política y posibles acciones de mitigación con la inteligencia colectiva y la resiliencia demostrada durante 67 años de Revolución.

Estamos seguros que sí podemos, debemos seguir proponiendo medidas y acciones para salir del estado actual, avanzar y triunfar, “no se trata de proponer qué hacer sino cómo hacerlo en las condiciones actuales sin recursos materiales, financieros, ni tecnológicos, con un alto endeudamiento externo y en medio de un brutal bloqueo, concluyó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/384884-reflexionan-sobre-rol-de-economistas-y-contadores-ante-retos-de-cuba>



Radio Habana Cuba